

梅雨明けが近づき、夏空が眩しく感じられる季節となりました。これからは毎週のように各所で花火大会が開催されます。皆様は花火に名前が付いているのをご存知でしょうか。菊・牡丹・柳など花にちなんだ名前が多く付けられています。また、日本で初めて花火を鑑賞したのは徳川家康という記録も残っているそうです。8月に行われるやっさ花火大会も楽しみです。汗をかきやすい時期です。小まめに水分補給を行って元気に過ごしましょう。

## <デイケアでのひとコマ>

女性利用者様が中心となってカレーや牛丼作りをしました。手際よく野菜を切る姿から、良いお母さんをされていたことが想像できます。麻痺のある方も隣席の利用者様と協力して野菜の皮むきを行われていました。次回も楽しみです。



## 料理教室



## 小集団外出プログラム



5、6月に小集団外出プログラムを行いました。ドライブ、買い物、カラオケ、外食の中から好きなコースを選んで参加していただきました。多くの方が「また行きたい」「久しぶりにお金を使った」と喜ばれていました。職員も普段見られない利用者様の一面を見ることができ、嬉しく思っています。来年も是非ご参加ください。



## ～創作活動～



## やっさ花ぐるま作り

今年もやっさ祭りに向けて花ぐるまを制作しています。今回のテーマはやっさダルマンとミハラッキー。ペットボトルの蓋を花紙で包んで貼り付けています。やっさ祭りに行く際は、花ぐるまにもご注目ください。



## 俳句作り

天気の良い日に須波海浜公園へ行き、木陰で涼みながら俳句作りを行いました。波の音や鳥の鳴き声を聞いて心地よい時間を過ごす事ができました。できた作品はリハビリ室に飾っています。

## 新規スタッフ紹介

森田 貴美(介護福祉士)



好きな食べ物：お好み焼き

一言：皆様と一緒に楽しい時間が過ごせるよう努力していきます。

小川 優衣(介護福祉士)



好きな食べ物：アイス

一言：デイケアの職員として頑張っていきますのでよろしくお願い致します。

## <編集者後記>



暑い日が続いていますね。我が子も大汗を掻きながら部屋中を荒らしまわってくれています。最近はお気に入りの絵本を見つけると「あった！」と言って私の所へ持ってきてくれるようになりました。絵本と同じ動作をしたり食べ物が出てくるとパクッと食べる真似をしたり…少しずつ成長しているのだなあと感動する毎日です。一方、やんちゃさが増して「コーラ！」と叱ることも多くなりました。風呂上りはパンツも履かず走り回っている坊ちゃんです(^\_^;)